



Design by In Situ



SAVOIE



RÉCHAUD À FONDUE

En acier inoxydable et aluminium. A la fois design et pratique, ce réchaud, grâce à sa plaque en aluminium, diffuse parfaitement la chaleur. Lot composé du réchaud, du brûleur et du support bois pour protéger la table.

FONDUE WARMER

Stainless steel and aluminium. Both designer and practical, this stove perfectly distributes the heat thanks to its aluminium plate. Set of fondue warmer, burner and wood support to protect the table.

	Ø x H mm	Code	U.V.	Prix HT
Réchaud complet / Full warmer	162 x 110	061701	1	
Brûleur de rechange / Burner	95 x 45	061670	1	
SUPPORT de rechange / Support	185 x 20	061669	1	



POÊLON

En fonte émaillée. lisse empêchant les rayures sur les plaques.

SMALL SAUCE PAN

Enamelled cast iron. Especially for vitroceramic hobs.



	C L	Ø x H mm	Code	U.V.	Prix HT
Noir / Black	1,5	180 x 95	071062	1	
	2	200 x 95	071064	1	
	2,3	220 x 95	071068	1	



SERVICE À FONDUE

En fonte émaillée, fond masse. La fonte est composée en majorité de matériau recyclés et entièrement recyclable. Vendu avec 6 fourchettes couleurs assorties, une collerette anti-éclaboussure et un brûleur. Dimensions du poêlon : hauteur totale 130 mm x Ø 175 mm.

FONDUE SET

Enamelled cast iron. The cast iron is mainly composed of recycled and fully recyclable material. Sold base with 6 assorted colours forks, splatter protection and one burner. Dimensions of pot : overall height 130 mm x Ø 175 mm.

C cl	Ø x H mm	Code	U.V.	Prix HT
140	230 x 210	070971	1	



CHAUFFE-PLAT

En acier inoxydable. Comprendant un support et un brûleur mixte (alcool / pâte combustible).

RÉCHAUD / FOOD WARMER

Stainless steel. With a stand and a mixed burner (alcohol / combustible paste).

	Ø x H mm	Code	U.V.	Prix HT
Chauffe-plat / Food warmer	160 x 95	061665	1	
Brûleur seul / Burner only	95 x 45	061670	1	



FOURCHETTE À FONDUE

Manche en ABS. Passe au lave-vaisselle.

FONDUE FORK

ABS handle. Dishwasher safe.

	L mm	Code	U.V.	Prix HT
2 dents / 2 teeth	300	061710	12	
3 dents / 3 teeth	300	061715	12	

PÂTE COMBUSTIBLE / COMBUSTIBLE PASTE

	Code	U.V.	Prix HT
Étui de 3 recharges	662101	10	